morceaux que le poulet entier. Au Mexique, il y a beaucoup de petites rôtisseries se spécialisant dans le poulet grillé, qui est très apprécié. Ces rôtisseurs sont des acheteurs importants de poulets entiers. Les abats sont souvent vendus frais directement au consommateur ou aux établissements industriels. Le sang, les plumes et les autres abats sont également vendus aux industries de fabrication de tourteaux.

Les prix officiels du poulet étaient les suivants au cours de la première semaine de juin 1991 :

DECOUPE		SUPERMARCHÉ	MARCHÉ	PUBLIC
Vivant	3 800 \$	MEX (1,47)		
Carcasse	4 600 \$	MEX (1,78)		
Entier	5	490 \$ MEX (2,13)	7 000	\$ MEX (2,72)
Poitripe	11	800 \$ MEX (4,58)	12 000	\$ MEX (4,66)
Patte	11	500 \$ MEX (4,46)	10 000	\$ MEX (3,88)
Dos	2	500 \$ MEX (0,97)	3 000	\$ MEX (1,16)
Ailes	5	750 \$ MEX (2,23)		
Pieds	2	600 \$ MEX (1,01)		
Abats	5	700 \$ MEX (2,21)		,

Note: Les chiffres entre parenthèses correspondent aux équivalents en dollars canadiens.

La consommation de viande de poulet par habitant a augmenté d'une façon importante au cours de la dernière décennie, passant de 5,7 kg en 1980 à 9,1 kg en 1990. Cela découle surtout du prix